

■ FRANCHESSE

Le public a boudé le cabaret des Lanciers



CONCERT. Les "Torses Nus" n'ont pas joué pour grand monde.

À défaut d'une « Saint-Etienne » comme on les aime à Franchesse, le comité des fêtes, confronté à la crise sanitaire, s'est contenté d'une soirée « Cabaret des Lanciers ». Le terrain à l'arrière du stade des Tutelles a permis de respecter « la distanciation », car, hélas, le public n'est pas venu aussi nombreux que l'équipe de la présidente Pierrette Popy l'espérait.

Ce cabaret s'est ouvert sur fond de musique trad avec Patrick Bouffard, Frédéric Paris et Maxou Heintzein. Les piliers de la

Chavanée ont entraîné quelques couples sur les bourrées et musiques à leur sauce. Les dîneurs ont ensuite découvert le « Pré Louis », l'attraction orale de cette soirée, qui a bien fait rire dans son parler particulier, les plus anciens notamment.

Un peu plus tard, les « Torses nus » ont fait monter le son des guitares électriques au-dessus du stade, avec des reprises rock, privilégiant les créations françaises, retravaillées de belle manière par Thierry et Cédric. Hélas, la piste de danse est restée bien vide... ■